

AWII

Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Dan Aparat Kepolisian Amankan Distribusi Logistik Pilkada Dari PPK Ke PPS

Aang Nopriyadi - SERANG.AWII.OR.ID

Nov 26, 2024 - 16:30



Serang, – Dalam rangka mendukung kelancaran Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-12/Ciomas

Kodim 0602/Serang bersama aparat kepolisian, melaksanakan pengamanan pendistribusian logistik Pemilu.

Kegiatan pengiriman logistik Pilkada Tahun 2024 tersebut, diselenggarakan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Ciomas Kabupaten Serang, menuju Panitia Pemungutan Suara (PPS) di tingkat desa, di wilayah Kecamatan Ciomas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (26/11/2024).



Bintara Tata Usaha Urusan Dalam (Batuud) Peltu Taufik menyampaikan bahwa, pengamanan ini dilakukan untuk memastikan proses distribusi logistik, akan dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

"Seluruh personil Babinsa yang bertugas bersama pihak kepolisian, berkomitmen untuk menjaga keamanan serta kenyamanan, dalam tahapan Pilkada ini. Logistik pemilu yang terdiri dari kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya, menjadi prioritas kami. Sehingga dapat disalurkan dengan aman dan tepat waktu ke masing-masing PPS," ujar Peltu Taufik.

Lebih lanjut, ia juga menambahkan partisipasi Babinsa dalam kegiatan ini adalah, bentuk dukungan TNI terhadap pelaksanaan demokrasi yang sehat dan aman di wilayah Kabupaten Serang. Sinergitas antara TNI, Polri, dan penyelenggara pemilu, dinilai menjadi kunci suksesnya tahapan Pilkada 2024.

"Kegiatan ini, berlangsung dengan lancar tanpa kendala berarti. Semua logistik pemilu berhasil disalurkan ke tingkat desa. Kami sebagai aparat kewilayahan dan pihak kepolisian berharap, seluruh masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam Pilkada ini, dengan tetap menjaga ketertiban dan keamanan," ungkapnya.

TNI, khususnya Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, berkomitmen untuk terus mendukung seluruh proses Pilkada hingga selesai, guna menciptakan suasana yang kondusif di tengah masyarakat," terangnya.